

CAUSAS Y CONSECUENCIAS DE LA FALTA DEL AHORRO

INDICACIONES: IDENTIFICA LAS IDEAS PRINCIPALES DE CADA PÁRRAFO.

RECUERDA: LA IDEA PRINCIPAL:

1. EXPONE EL CONTENIDO MÁS IMPORTANTE, POR ELLO NO PUEDE SUPRIMIRSE.
2. POSEE AUTONOMÍA, NO DEPENDE DE OTRAS.
3. ARTICULA LAS ORACIONES DEL PÁRRAFO
4. A VECES NO ES EXPLÍCITA Y SE TIENE QUE DEDUCIR.

1. El ahorro es uno de los hábitos que más beneficios pueden traer a largo plazo, sin embargo, también es uno de los hábitos en los que la población peruana no suele interesarse.

A. El ahorro es uno de los hábitos que más beneficios pueden traer a largo plazo.

B. Uno de los hábitos en los que la población peruana no suele interesarse.

C. El ahorro nos da muchos beneficios a largo plazo

D. T.A

2. Mucho se habla de la importancia de la cultura del ahorro, de cómo es que guardar una parte de nuestros ingresos nos ayuda a enfrentar cualquier eventualidad o emergencia.

A. La cultura del ahorro es muy importante.

B. Mucho se habla de la importancia de la cultura del ahorro.

C. El ahorro nos ayuda enfrentar cualquier eventualidad.

D. Una parte de nuestros ingresos nos ayuda a enfrentar cualquier eventualidad o emergencia.

3. Aunque los especialistas recalcan la importancia de adquirir, o reforzar, este hábito financiero en nuestras vidas, poco se habla de las consecuencias a corto, mediano y largo plazo que tiene la falta de un ahorro para cubrir cualquier eventualidad.

A. Aunque los especialistas recalcan la importancia de adquirir, o reforzar, este hábito

B. Tiene la falta de ahorro para cubrir cualquier eventualidad.

C. Los especialistas recalcan la importancia de adquirir, o reforzar, este hábito financiero.

D. Poco se habla de las consecuencias a corto, mediano y largo plazo que tiene la falta de un ahorro para cubrir cualquier eventualidad.

“Un ceatense, un líder”

4. Desde cuestiones de salud, la pérdida del patrimonio familiar o afectar a futuras generaciones dentro de nuestro hogar son algunas de las consecuencias que enlistan los especialistas al no tener una cultura de previsión.

A. Algunas de las consecuencias de no tener una cultura de ahorro son desde cuestiones de salud, la pérdida del patrimonio familiar o afectar a futuras generaciones dentro de nuestro hogar.

B. Desde cuestiones de salud, la pérdida del patrimonio familiar o afectar a futuras generaciones dentro de nuestro hogar.

C. Son algunas de las consecuencias que enlistan los especialistas al no tener una cultura de previsión.

D. Que enlistan los especialistas al no tener una cultura de previsión.

5. Alejandra Lascurain, product manager de la fintech Albo.mx explicó que la cultura del ahorro permite tener una mayor certeza ante los imprevistos de la vida, de no contar con un respaldo financiero se puede comprometer el patrimonio familiar construido con tanto esfuerzo.

A. Alejandra Lascurain, product manager de la fintech Albo.mx explicó que la cultura del ahorro permite tener una mayor certeza ante los imprevistos de la vida.

B. De no contar con un respaldo financiero se puede comprometer el patrimonio familiar

C. El patrimonio familiar construido con tanto esfuerzo

D. De no contar con un respaldo financiero se puede comprometer el patrimonio familiar construido con tanto esfuerzo.

6. “Las personas que no tienen un respaldo financiero viven con serios problemas económicos que merman no sólo la salud, también el bienestar familiar y laboral. Al final tener problemas de dinero genera estrés en todas las dimensiones de la vida”, alertó.

A. Los problemas económicos que merman no solo la salud, también el bienestar familiar y laboral.

B. Las personas que no tienen un respaldo financiero viven con serios problemas económicos.

“Un ceatense, un líder”

C. Al final tener problemas de dinero genera estrés en todas las dimensiones.

D. las personas no tienen un respaldo financiero

7. “Las consecuencias de no ahorrar vienen de no saber controlar el dinero y de no ver más allá del corto plazo, quedarnos en este año, mes y día, con el pago de las cuentas del mes y no ver hacia el futuro”, sentenció.

A. Sentenció: Las consecuencias de no ahorrar vienen de no saber controlar el dinero y de no ver más allá del corto plazo.

B. Quedarnos en este año, mes y día, con el pago de las cuentas del mes.

C. Sentenció: Las consecuencias de no ahorrar.

D. Ninguna de las anteriores.

8. A decir de la experta, la salud es una de las principales áreas afectadas por no ahorrar, ya que el vivir estresados financieramente, con el dinero justo para los gastos esenciales y básicos ocasiona que las personas se preocupen o vivan angustiadas en caso de suceder una eventualidad y no saber cómo resolverla.

A. Las personas se preocupen o vivan angustiadas en caso de suceder una eventualidad y no saber cómo resolverla.

B. El vivir estresados financieramente, con el dinero justo para los gastos esenciales y básicos ocasiona que las personas se preocupen.

C. No saber cómo evitarla.

D. La salud es una de las principales áreas afectadas por no ahorrar.